



So ein Zirkus – im Kinderhaus Aufkirchen

Am Rußigen Freitag hatten die Kindergartenkinder von Aufkirchen den Circus Feraro zu Gast.

Außer dem Zirkusdirektor, einem „Tierbändiger“ und dem Clown Lollo stellten sich eine Riesenschlange, ein Krokodil, ein Frosch, Schildkröten, Echsen, Meerschweinchen und Hasen vor.

Alle Tiere wurden fachmännisch erklärt und durften angefasst und gestreichelt werden. Am Ende der Tiershow kam noch

der lustige Clown Lollo zum Einsatz. Clown Lollo besuchte im Anschluss auch noch die Jüngsten in der Krippe des Kinderhauses Aufkirchen.

Der Circus Feraro überbrückt die Winterzeit mit den Eintrittsgeldern. Daher haben die Kinder und Eltern extra Spendenboxen mit Futtermitteln und Lebensmitteln gefüllt. Die Freude darüber war sehr groß.

Artikel und Foto:
Kinderhaus Aufkirchen